
一 般 ,質 問 通 告 書 平成30年 6月 12日

( 一 括 ･初回一括 ･十間 - 袖 )

所沢市議会議長 荻野 泰男 様
特別委員会

所沢市議会議員 福 原 浩 昭

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

○交通安全施策

○学校教育施策

-

′ ′

○選挙管理施策

○街づくり施策

′

、
0 その他

･生活道路における歩行者 ･自転車安全対策の

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
0
一

事業
管理者

○ 担当部長
.

-

,

監査委員

、

選挙管理
0 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

取り組みについて
- - - - - - - - - -･

′
′

-

･がん教育への外部講師派遣について
- - - 【

-
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･期日前投票の改善について
-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ｢ - - - -

-

- - ÷ 三 一

･東西連絡道路と所沢米軍通信基地周辺の歩道

への散策 ･ジョギングコース整備について
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一 般 質 問 通 告 書 平成 3 0 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問一答i)

所沢市議会議長 荻野 泰男 様
地方創生に関する特別委員会

　
　

所沢市議会議員 中 毅志

所沢市議会会議捌則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

①オリ ンピック ･ パラリ

ンピック

②みどりとまちづくり

′

'

③狭山湖周辺魅力アップ

④河川の治水と保全

⑤林地区産業団地創出

、

-

⑥商業ビジネス

○イタリア歓迎を行う地元関係者への支援は?

○ 市 長

○ .副市長

○ 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会 ,

委員長

農業委員会
会長

公平委員会

-委員長

■ - - - - -

.- - - - - - - - - " - - - - - - -【-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○今後のみどり保全方針と土地区画整理事業や

再開発事業、 土地利用転換事業の関係は ?‘
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "

0 比良の丘と周囲道路も観光資源として活用
- ----- -----一 ＼ ′

すべき (天体観測やライトアップなど)
.- - - - - - - - - - - - - - - - -“-一一一一- - - - - - - -…- - - - - - - - - " -

○中村川等河川の氾濫対策 (調整池の設置) を

0 砂川堀の護岸整備と散策路整備について
･【…- - - - - - - - -一- - - - - - - - - - " -【- - - - -…- - - - - - - - - - - -

-

○上藤沢 ･林 ･富寺間新設道路計画の今後は ?

○産業団地創出における入間市との連携は ?
--…- - - - -『-…" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -

○商品アイデアと知的財産の相談対応は?
-- -…-…- - - - - - - - - - - - - - - - - -【【- - -…- -一- - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書 2 0 1 8 年 6 月 1 2 日

( 一 括 ･初回一括 ･I一問一答I )

地方創生に関する特別委員会
所沢市議会議長 荻野 泰男 様

所沢市議会議員 城下 師子

所沢市議会会議規則第6 1条第 2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 - (具体的に記入) 答 弁 者

地方行財政改革の当市の

課題について

旧庁舎跡地利用の現状と

課題について

米軍通信基地からの並木

1、号幹線雨水管更生工事

について

瞳がい児 ･者への支援を

、

、 き

、

.

幼児教育無償化で保育は

どうなる

南永井通りの振動対策を

その他

○国が進めるトップランナー方式で当市の地方

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長｣

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

＼

/

選挙管理
委員会
委員長

･ 農業委員会
会長

公平委員会
委員長

交付税はどのような影響を受けるのか

○公会計制度の導入による市民への影響は何か
一 - … - - - - - -

○旧庁舎跡地の活用は地域内経済の活性化と既

存緑地の保存活用を方針とすべきでは
- - - - - - - - - - -

○並木 1号幹線更生工事の現状と課題について

○なぜ国庫補助の対象にならないのか
一 - - - - - - - - - -

- - - - 一

′

′

、

○医療的ケアを必要とする方への日常生活支援

の拡充と災害備蓄品の導入を

. ･ 一 ･

○幼児教育無償化で保育料や施設整備など当市

の保育への影響はどうなるのか
- - - - - …

. ･ r , .
･

○南永井通りの振動対策を早急に実施し住環境

の整備を
- - 一 - -

- - - -- - …
÷

- - - - - - - - - - - - - -
÷
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一 般 質 問 通 告 書 平成ザク年 6 ルス ･日

( 一 括 ･ 回一括 ･一問一答 )

燈拶鰯卯獲ノ接げ蓼特別委員会所沢市議会議長

所沢市議会議員

所沢市議会会議親顫貝-i第 6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。
･ 項 目 .要 旨 (具体的に記入) 答 弁,者

まちグ戈ソ･人ク交ヅ

対掾拂頭舵翳獨承り
}数葱“滋靜'･
翔“解麟銚ゑ災教
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･
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○ 上下水道 ,
事業
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,

.
-
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委員長 ･ ′
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般 質 問 通 告 書
′
、.

括 ･初回一括 ･l一間一得 )

所沢市議会議長 荻野 泰男 様

平成 3 0 年 6 月 1 2 日

特別委員会

所沢市議会議員 植竹 ,成年

所沢市議会会議規則第6 1多条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

○ 1 8歳成人年齢につい

て
チ

、

○住宅宿泊事業法による

民泊サービスについて

○市営住宅の入居に必要

とする保証人について

○災害現場から見つかる

｢思い出の品｣ について

○再生可能家具の活用方

法について

○容器包装プラスチック

のごみ収集について

○その他

･ ｢成人の集い｣ の開催時期と会場について

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業′

･ 管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

･今後の消費者教育について
･

･市が考える民泊の活用と民泊サービスに対す

る規制について ,
･

･入居手続きの現状と保証人を不要にすること

について
-

,災害廃棄物処理基本計画の中での取り扱いと

今後の取り組みについて
-- - - - - - - - - - - - - -一一- - - - 一- - - - - - - - - - - - - - - -一一一- -、

･粗大ごみリユース拡大事業の現状と在庫とな

る家具の利活用について
-

′
-

･

･名称変更に伴う収集方法と周知徹底について
･

-

′
･

-

- 、

-
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一 般 質 問 通‐告 書 平成30年 6月 12日

( 一 括 ･初回一括 ･ r 問一答l.) 市民文教 常任委員会
′特別委員会

所沢市議会議長 荻 野 泰 男 様

所沢市議会議員 秋 田 孝

所沢市議会会議規則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

1 小中学校への加湿器の

導入について

2 日本大学芸術学部の移

転と学校法人開智学園の

誘致について

.

･

3 所沢市の観光PRるこつい

て

、

.

-

4 我が家の耐震診断 ･耐

震改修補助事業について

r

,

-

5 東町地区への信号機の

設置について

6 東川の側道について

7 その他

･近年のインフルエンザの特徴は

○ 市 長

○ 副市長

○ 教育長

上下水道
○ 事業

管理者

○ 担当部長′

、

監査委員

′

.
′

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長 -

公平委員会
委員長

･予防接種の状況は

･加湿器の効果及び導入の検討を
- - - -一 - -

･

･日本大学芸術学部の現状は

･関智学園誘致の現状は

･日本大学芸術学部移転後の対応は
- - -

･所沢市の観光の現状は

･ KADOKAWAとの連携は

･ 雑誌を活用した観光PRを行ってはどうか
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - -

J
･

･事業開始の背景 ･経緯及び相談内容は

･最近の地震での住宅の倒壊数等は

･ ｢我が家の耐震診断相談会｣ の応募基準の見

直しを行ってはどうか
- - - - - - - - - - - - - - - - - -一一一一一- - - - - - - - - -…- - - - - - - - -

、

･提出された要望書の概要は

･今後の市の対応は
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - 【-

･

･一方通行の逆走事例はあるのか

･ 市としての対応は
- - - -

- - - -
′

- - 一 - -
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